
質問者 松井 翔夢 議員（２４番）
まつ い ひろ む

１ みんなの過ごしやすい沼田市

ただいまの 松 井 翔 夢議員のご質問にお答え申し上げます。
まつ い ひろ む

みんなの過ごしやすい沼田市について でありますが、まず、障害

を持つ人たちから直接意見を聞く機会としては、日々の窓口業務の中

で、ご要望やご意見、困り事を聞いたり、様々な障害者団体の方から

もお話しを聞いています。

また、今年度は、沼田市障害者福祉計画の策定年度であり、障害者

手帳を所持している方から、無作為に１，０００名抽出して、アンケ

ート調査を実施し、ご意見をいただきました。アンケート結果は、貴

重なご意見として計画に反映させ、市の様々な施策に生かすことにな

ります。障害福祉計画は、ポスターという形にはなりませんが、冊子

として発行し、市のホームページへも掲載を予定しています。

次に、障害を持つ人達が過ごしやすい社会にする取組ですが、道路

や建物では、十分な整備が行われていないところがありますので、計



画的に整備を進めています。特に、公共施設の新築・改修時には、障

害のある方や高齢の方の歩行や、車いすの方の通行に配慮するよう環

境整備に務めています。また、公共交通施設の整備では、関係機関に

働きかけを行い、利用しやすい施設・設備になるように要請するなど、

改善に取り組んでいます。

建物や施設の改善を行うとともに、障害のある方が地域で生活し、

健常者と一緒に学び、働いていけるような施策をこれからも展開して

いきたいと考えています。

松井議員ご指摘のとおり、これからも障害を持つ人達の意見に真摯

に耳を傾け、障害のある方をはじめ、すべての人が安全・安心で快適

な日常生活を送れるよう努力していきたいと考えています。

以上申し上げまして、 松 井 翔 夢 議員のご質問に対する答弁と
まつ い ひろ む

させていただきます。


